

La FIFA suspend à vie l'ex-président de la Fédération guatémaltèque de football



La Havane, 4 avril, (RHC).- La FIFA a suspendu à vie Bryan Jimenez, ex-président de la Fédération guatémaltèque de football impliqué dans le scandale de corruption qui a secoué la Fédération internationale l'année dernière.

Bryan Jimenez a été arrêté, cela fait un an, en état d'ivresse après être poursuivi pendant plusieurs semaines par la justice pour association de malfaiteurs, réception de pots-de-vins et d'autres délits dans ce pays centraméricain.

Il a été par la suite extradé vers les États-Unis où il a admis la responsabilité des charges qui lui sont imputées.

La Commission d'éthique de la FIFA a fait savoir que l'ex-président de la Fédération guatémaltèque de football avait admis sa participation à deux trames délictuelles différentes.

Le document confirmant la suspension de Bryan Jimenez précise qu'il a avait accepté des pots-de-vins de la part d'entreprises de marketing pour la concession de droits de commercialisation des jeux régionaux de qualification pour le Mondial.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/126085-la-fifa-suspend-a-vie-lex-president-de-la-federation-guatemalteque-de-football>



Radio Habana Cuba